12 Sports

Rugby/13e journée du Championnat national/Rugbyphants-RCL (Camp de Gaulle) et Erco-Soof (stade d'Erco), aujourd'hui

Rugbyphants et Erco peuvent perdre gros

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

LA Tropicale Amissa Bongo, la 23e édition de la CAN de handball (disputée à Libreville) et le début du National-Foot 1 et 2 avaient tellement occupé l'espace médiaqu'on tique avait presque oublié que le Championnat national de rugby se déroulait en parallèle. Ainsi, deux journées consacrées à ce sport sont passées sous silence (soit les 11e et 12e levées. La 10e a concerné un match en retard). Tout comme le fait que les Margouillats ont repris la compétition.

Avec la 13e journée qui se déroule aujourd'hui sur deux stades, le Camp de Gaulle et celui d'Erco, en face de la gare ferroviaire d'Owendo, les confrontations entre les meilleures équipes de la discipline reprennent leur droit. Au programme, Rugbyphants-RCL (15h30) et Erco-Soof (16h).

Les Eléphants roses vont disputer leur deuxième rencontre en près de deux semaines. Ils ont affaire au solide leader du championnat, le Rugby club Libreville (RCL) qui émarge à 24 points. Rugbyphants va se frotter à un gros morceau, surtout au regard des chiffres. Les poulains de Stéphane Trehout restent sur une récente défaite devant les éléments de Soof (16-17). Avec cette seconde déconvenue de la saison, les Pachydermes pointent à une petite quatrième place (15 unités).

De son côté, le Rugby club Libreville (24 points) ne craint rien, ni personne. Du moins pour le moment. Avec quatre victoires en autant de sorties réelles, le RCL montre qu'il n'a aucune faiblesse exploitable par ses adversaires.

En effet, il n'a jamais été mis en difficulté par un concurrent. Devant de telles certitudes, les Eléphants roses auront bien du mal aujourd'hui, au Camp de Gaulle, à remporter une victoire. Qui, pourtant, leur permettrait de rêver d'une éventuelle troisième place.

Le second match voit les Pitbull d'Erco (emblème du club) se dresser sur la route de Soof. Le troisième (17 unités) va défier le deuxième (18 points). Cet écart d'un petit point devrait donner un supplément d'âme aux hommes de Roger Dugardin. Ce der-



Stéphane Trehout, entraîneur du Rugbypghant, a déjà perdu face au RCL.

nier devrait leur rappeler que depuis que Soof a été leader provisoire, au terme d'un match gagné face à Vautours XV (28-24) lors de la 6e journée, ils n'ont toujours pas pu passer devant leur adversaire du jour.

Ce samedi est donc l'occasion rêvée de s'emparer de la deuxième place du classement et de mettre un peu de distance entre les deux formations.

Les "Soophistes", de leur côté, peuvent, au terme de cette nouvelle levée, non seulement consolider leur deuxième position, mais également revenir à un ou deux points du RCL. En effet, une victoire et un bonus offensif leur donneraient la possibilité d'engranger quatre ou cinq points supplémentaires, de revenir sur les talons du leader. Tout relâchement peut leur faire perdre gros.

Classement avant la 13e journée :

1er- RCL (24 points)
2e- SOOF (18 points)
3e- ERCO (17 points)
4e- Rugbyphants (15 points)
5e- Vautours (13 points)

6e- Margouillats (10 points)

7e-RCG (9 points)

Découverte du rugby

Il se structure doucement

S.A.M.

Libreville/Gabon

LA Fédération gabonaise de rugby (Fégar) a initié, il y a quelques semaines, des cours au lycée Blaise Pascal pour faire découvrir aux élèves de cet établissement les joies de la discipline.

Au menu, les jeunes apprenants ont eu droit à des séances basées sur la connaissance du rugby, la manipulation du ballon et les règles de base comme la passe et la réception. Une manière de les préparer aux différents festivals de la Fégar.

S'agissant de ce dernier point, un festival est organisé, aujourd'hui à 14 heures, en prélude à la rencontre entre Erco et Soof, au stade de la première équipe citée (face à la gare d'Owendo). Il s'agit, pour les jeunes

évoluant au sein des différentes écoles de rugby, et les autres souhaitant les intégrer, de se retrouver autour des valeurs de ce sport, de démontrer leurs connaissances. Cependant, ce ne sont pas les seules initiatives mises en place par la fédération pour vulgariser le rugby. Outre les stages de formation des arbitres et des stagiaires actuellement en cours, la Fégar a indiqué, mercredi dernier, à l'instance continentale Rugby Afrique que la sélection nationale participera à "Africa regional sevens" édition 2018. Une première sortie qui pourrait compenser celle ratée l'an passé.

En effet, pour des raisons diverses, les Gabonais n'avaient pas pu se rendre en octobre à Bujumbura (Burundi) pour participer au tournoi Rugby division I



Les jeunes sont au coeur de ce festival.